

# Costa Rica, Un poco de todo

Un vistazo por lo mejor de Costa Rica



## **DESDE**

## DÍA 1 MADRID / BARCELONA – SAN JOSÉ

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino San José. Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL PRESIDENTE

## DÍA 2 SAN JOSÉ - TORTUGUERO

La fascinante cultura afro-caribeña, una combinación de emigrantes jamaiquinos, italianos y chinos, predomina en esta región y llena el ambiente de aromas exóticos, ritmos tropicales y brillantes colores, que se mezclan con el trabajo diario de muchos de sus habitantes en las plantaciones de banano y en los puertos de Limón y Moín. Después del Pacífico Sur, es la región más lluviosa del país y este factor, unido a sus elevadas temperaturas, hace que la evaporación y la humedad sean bastante altas durante todo el año. Sus extensas llanuras están bañadas y embellecidas por los ríos Pacuare, Estrella, Reventazón y Parismina, los cuales se unen en algunos sectores con los canales de Tortuguero, de gran importancia por su belleza escénica y por ser un sitio de refugio para el desove de las tortugas marinas.

Encuentro muy temprano en el hotel en San José. Traslado por carretera, compartido con otros pasajeros, hacia la zona del Caribe, a través del espectacular Parque Nacional Braulio Carrillo. Está prevista una parada en ruta, para saborear un delicioso desayuno típico. Continuación hacia el muelle de Caño Blanco donde tomaremos un bote que nos llevará durante un viaje de aproximadamente dos horas hasta el Pachira Lodge. El almuerzo está previsto en el lodge.

Por la tarde, visita guiada al pintoresco pueblo de Tortuguero, al centro de información de la Tortuga Verde y a la playa. Tiempo libre para disfrutar de la piscina, caminar por los senderos o simplemente relajarse en una hamaca. La cena se servirá a partir de las 7 p.m. Alojamiento.

De julio a setiembre: Caminata opcional guiada (no incluida en el paquete) para la observación del desove de las tortugas marinas.

Alojamiento: PACHIRA LODGE

### **DÍA 3 TORTUGUERO**

Desayuno en el lodge. Caminata guiada por los senderos. Tiempo libre antes del almuerzo. En la tarde, visita al parque Nacional de Tortuguero a través de los canales en botes abiertos para una mejor visibilidad. Cena incluida en el lodge.

EL Parque Nacional de Tortuguero es uno de los destinos eco turísticos mas populares del país, debido a su belleza escénica y rica biodiversidad. Los canales, ríos, playas y lagos de esta área son un laboratorio viviente del bosque lluvioso tropical, agua fresca y biología marina. Tortuguero es considerado el sitio mas importante de la parte occidental del Caribe para el desove de la Tortuga Verde y otras especies como la tortuga Braulia y la Carey. Los abundantes ríos, canales y lagunas son utilizados por pobladores para navegar de un lago a otro. También son utilizados para admirar la exuberante flora y fauna del lugar.

Alojamiento: PACHIRA LODGE

## DÍA 4 TORTUGUERO – ARENAL

Desayuno. Después, traslado en bote de vuelta al muelle y luego por tierra hasta Siquireres. El almuerzo está incluido en el restaurante de Pachira Lodge. Después del almuerzo, traslado compartido hasta a zona

de Arenal

San Carlos ofrece un paisaje de excepcional belleza, lagunas, campos de cultivo, ríos de agua caliente y uno de los volcanes mas activos de Costa Rica: Arenal.

Alojamiento: HOTEL ARENAL MANOA

#### **DÍA 5 ARENAL**

Desayuno en el hotel. Mañana libre para descansar y aprovechar las comodidades del hotel. Por la tarde, disfrutaremos de una excursión compartida al Volcán Arenal & Ecotermales con cena incluida.

Pocos sitios en Costa Rica inspiran más respeto y admiración que el Volcán Arenal. Con 1633msnm, su forma cónica se impone sobre las laderas de pastoreo verdes que rodean su base. Aunque en la actualidad se encuentra en una fase de reposo, el Arenal sigue siendo uno de los volcanes más activos de Costa Rica, durante los últimos 43 años. Su historial de erupciones — mayores y menores — ha afectado íntimamente a la región y a las personas que allí viven. Esta excursión nos permitirá disfrutar de las vistas más extraordinarias del Volcán Arenal durante una tranquila caminata a lo largo de las faldas del coloso. Esta caminata comienza en uno de los senderos cercanos al volcán y continua a través del bosque hasta llegar a la zona destruida en su primera erupción en 1968. Este recorrido toma alrededor de 2 horas y media.

Después de esta agradable caminata, disfrutaremos de las aguas minerales de Ecotermales.

Durante la estancia, tendremos el placer de sentir la energía natural proveniente de las venas del coloso Arenal, el cual calienta las fuentes de donde nacen las pozas de agua termal, que van de los 32°C hasta los 41°C. Al ser combinadas con la poza y la catarata de agua fría, realizan un masaje relajante en todo el cuerpo.

Nota importante: Para el uso de taquilla y para la toalla se solicita un depósito de garantía.

Alojamiento: HOTEL ARENAL MANOA

## DÍA 6 ARENAL – MANUEL ANTONIO

Desayuno en el hotel. Por la mañana, traslado compartido del Arenal a Manuel Antonio.

El Pacífico Central alberga las playas más próximas a la ciudad capital. Se caracterizan porque gozan de un clima húmedo y muy caliente con una estación de sol brillante desde diciembre hasta finales de abril y de aguas cálidas todo el año. Colinas y acantilados cubiertos de bosque siempre verdes son característicos de esta zona. Punta Catedral, la ensenada de puerto Escondido y las hermosas playas de agua azul verdosos, representan uno de los mayores atractivos de este famoso parque. En sus bosques habitan los monos carablanca, los Congo y monos tití, además de perezosos de dos y tres dedos, así como algunas especies de aves.

Alojamiento: HOTEL PARADOR

### DÍA 7 MANUEL ANTONIO

Desayuno en el hotel. Este día disfrutaremos de una excursión compartida al Parque Nacional Manuel Antonio. Tarde libre para descansar y utilizar las comodidades del hotel.

Este parque Nacional es uno de los más conocidos gracias a su amplia variedad de especímenes de flora y fauna: es el hogar de tres de las cuatro especies de monos existentes en Costa Rica. El parque cuenta con tres senderos diferentes que varían en grado de dificultad, desde plano a muy empinado. El sendero que se toma durante este tour es plano y de fácil acceso, y es de aproximadamente 3 kilómetros. Un guía naturalista que conoce bien la zona nos acompañará durante la caminata, hablando sobre los diferentes animales y plantas que se pueden observar en el recorrido. Al llegar a la tercera playa, haremos una pausa de 20 minutos para descansar, tomar el sol o darnos un chapuzón en el mar. Durante el recorrido se pueden observar perezosos, aves y reptiles, así como admirar las orquídeas, mariposas y árboles tropicales. Los guías están equipados con telescopios para una mejor observación de la vida silvestre o tomar fotos con una perspectiva diferente. Al finalizar la visita, transporte de vuelta al hotel.

Alojamiento: HOTEL PARADOR

## DÍA 8 MANUEL ANTONIO – SAN JOSÉ

Desayuno en el hotel. Por la tarde, traslado compartido de regreso a San José.

Alojamiento: HOTEL PRESIDENTE

## DÍA 9 SAN JOSÉ - MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado privado de salida en San José al aeropuerto internacional para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

#### DÍA 10 MADRID / BARCELONA

Llegada a Madrid. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 2893 días

# **Itinerario**

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Traslados privados de llegada y salida
- Todos los desayunos incluidos
- Todas las comidas incluidas durante la estancia en Tortuguero
- 8 noches de alojamiento
- Traslados compartidos entre destinos
- Visitas y actividades indicadas en el itinerario
- Impuestos hoteleros
- Seguro de viaje

# ¿Qué incluye?

#### Salidas mínimo dos personas de Abril a Noviembre 2025

#### Temporada 1

Del 1 al 30 Abril 25 Del 1 al 14 Julio 25 Del 17 al 31 Agosto 25 Del 1 al 30 Noviembre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.975 €

#### Temporada 2

Del 1 Mayo al 30 Junio 25 Del 1 Septiembre al 31 Octubre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.893 €

#### Temporada 3

Del 15 Julio al 16 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 3.217 €

### **Notas:**

Las tasas aéreas son aproximadas (365 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes

# Precio detallado